



La Zona Arqueológica de Monte Albán se encuentra bajo resguardo y cerrada temporalmente al público

- Esta medida, vigente hasta nuevo aviso, protege al patrimonio arqueológico, al público y al personal del INAH, ante el descontento de un grupo de comerciantes que exige su expansión dentro del sitio
- Se cuenta con el respaldo de los otros grupos de artesanos, quienes comprenden que no es posible incrementar la carga del sitio en cuanto a espacios de venta

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), informa al público nacional y extranjero que la Zona Arqueológica de Monte Albán, en Oaxaca, se encuentra bajo resguardo y cerrada temporalmente a la visita.

Esta medida ha sido tomada por parte de las autoridades del Centro INAH Oaxaca y del sitio arqueológico, con la finalidad de proteger a las y los turistas, lo mismo que a la propia zona de monumentos, declarada Patrimonio Mundial por parte de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco).

El 30 de septiembre de 2023, uno de los tres grupos de comerciantes que ofrecen sus artesanías y productos dentro de Monte Albán, ocupó diversos espacios del sitio de manera unilateral, demandando poder triplicar el número de sus vendedores.

Inmediatamente, el equipo de trabajo del arqueólogo David Andrade Olvera, subdirector de la zona arqueológica, inició un diálogo con los vendedores inconformes, a quienes les fue explicado que no existen en Monte Albán las condiciones para siquiera incrementar el número de vendedores que se registra en la actualidad.

Ante la negativa de los comerciantes y su retiro de las mesas de negociación, se decidió resguardar la entrada a Monte Albán, en



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



tanto no existan las condiciones de seguridad necesarias para los trabajadores del INAH, los visitantes y el patrimonio arqueológico.

Cabe destacar que esta medida cuenta con el respaldo de los otros dos grupos de comerciantes, así como de un bloque de artesanos independientes que también laboran en el sitio; todos ellos comprenden que no es factible incrementar la carga de Monte Albán en cuanto a espacios de venta.

El INAH está abierto al diálogo y ha propuesto al citado grupo de comerciantes retomarlo a través de una junta a realizarse este 4 de octubre de 2023.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)